
Strasbourg, le 25/09/2023 

 

 

 

COMPTE-RENDU DU COMITE 

CAF STRASBOURG – 25/09/2023 
 

 
Présents : BODIN Eliane, KLEIN Phiippe, MAIX Laurent, MUNSCH Stephane, 
STROESSER Didier, RAPP Thierry, ALEV Ozan, BAUDRY Armand, CARRETTE Bertrand, 
CHABRIER Jean-Marc, CUNRATH Bertrand, JUTIER Frederic, LOTZ Pierre, MEYER 
Michel, BOUR Gilbert, VOGEL Fabienne. HOH Claude, COGNOT Fabrice, ROTTIER Maud, 
Denis FIRDION, HUG Jeremie, 
 
Absents ou excusés : Marc ARNOLD, KARA Medine, KALK Pascale, STEPHAN Bernard, 
MAYNARD Alberto 
 

1 - Adoption du PV de comité du 19/06/2023 OK à l’unanimité 
 
2 - Bilan activité été : plutôt positif en terme de contenu (déplacement à la  
Berarde, les Aravis , Chamonix, rando Dolomites, stage alpinisme en juillet + 
sorties ponctuelles) 
- 2 accidents à déplorer : Accident vélo lors du séjour en Chartreuse avec Benoit 
GROSS (Mathias TERREAUX chute dans un col – cotes cassées …). 1 mois d’arrêt. 
- Accident Sophie à Klingenthal en moulinette, heureusement sans conséquence, 
visiblement à cause d’un problème de communication : sensibilisation à faire sur la 
liste escalade pour rappeler les bonnes pratiques en matière de sécurité au relais. 
 
3 - Magazine ASCENSION : transmission par mail – articles à transmettre avant 
le 30/09, merci ! 
A date, 7 articles reçus + 1 sur les Dolomites à venir. 
 
4 - Saison 2023/2024 licences dématérialisées : beaucoup de personnes 
risquent d’être un peu perdues par cette nouvelle procédure. Laurent et Myriam 
vont faire un mail à nos adhérents afin de leur indiquer la marche à suivre. Au 
besoin, les personnes en difficulté seront redirigées sur la permanence du CAF 
pour réaliser une impression couleur. 
 

5 - Convention de partenariat avec l’Escale : réservation pour l’AG. Confirmée. 
Contrepartie habituelle : encadrement activité escalade à Adler (vacances d’hiver 
ou printemps) et sortie Gaschney. 
 



6- Conférence 2023 le 20 octobre : point concernant l’organisation par Fabienne 
et Médine (Christophe MOULIN) : 

• Réservation de la salle faite 
• Réservation hébergement fait 
• Les affiches et flyers sont disponibles au local (à diffuser) 
• Diffusion sur les réseaux sociaux par Myriam pour Instagram et Facebook 
• Information des autres clubs alpins de la région par Laurent 
• Diffusion sur les forums montagne et escalade par Jean-Marc 
• Sollicitation article DNA par Claude 
• Programme de la soirée à consolider avec l’intervenant par Médine pour 

s’assurer de la durée : 1h présentation / 1h échange. Info reçue pendant le 
comité : Présentation photo 20-30 min + film 12 min (groupe excellence) + 
possibilité autre film de 10 min sur l’escalade (nécessaire !) 

• Le lendemain : sortie avec les CAF girls dans les Vosges. 
Liste des personnes du comité présente pour la conférence établie en séance. 
 
7 – Point sur les Subventions 

• aides à la formation (merci J-Marc). Fait OK 
• subvention de fonctionnement Office des Sports. fait  OK  
• subvention Cité éducative : 15 050 € fait OK mais argent non reçu à relancer 
• Contrat avec la ville : 2500€ à venir : 1000 € pour 2022/2023 et 1500€ pour 

2023/2024 
• reconduction du projet Vue d’ensemble :le projet de demande de 

financement n’a pas été réalisé (hors délai). L’action sera cependant mise en 
place sur les fonds propres du Club (reliquat de l’an dernier et budget de 
fonctionnement). Didier doit relancer l’association concernant la facture de 
l’an dernier qui n’a pas été honorée. 

 
8 - Valorisation des bénévoles : pas d’avancée concernant le groupe de travail 
mis en place. 
Le bureau a proposé de prendre en charge les pizzas lors des réunions de comité. 
Au-moins une fois de temps en temps. 
 
9 - Partenariat Secours Populaire Français : attente convention signée. 
Marche le 31/10 organisée par Claude HOH : rando dans les Vosges du Nord, 
environ 50 personnes réparties 3 groupes. 
3 encadrants volontaires pour le moment : Claude, André et Michel. Il en faudrait 
2 de plus : Laurent ok mais à confirmer. Manquerait 1 autre. 
  



 
10 - Pistes améliorations local CAF :  
Le bureau fait part de sa volonté de rendre le local plus attractif, afin de répondre 
aux demandes de nos adhérents. 
Espace convivialité en proposant par exemple des apéros / rencontres pourquoi 
pas en commençant par cibler les nouveaux adhérents avec des regroupements par 
activité : neige – rando canyon spéléo VTT– escalade -alpinisme cascade. 
Ozan en organise une ce vendredi pour l’alpi. 
Quelques achats à envisager (boissons, machine à café…), définir des dates à 
échéances régulières pour se retrouver, trouver une formule qui accroche, trouver 
des thématiques sympas, comment communiquer… 
L’idée est de profiter de ces soirées pour mettre en place un calendrier off de 
sorties, mettre les gens à contribution dans l’organisation de ces rencontres, 
apporter de la convivialité, faire vivre le local (apéritif partagé…) 
Proposition d’ un rassemblement 1 X / mois (premier vendredi du mois). A mettre 
en place par le bureau. 
 
11 - Bibliothèque du CAF : la personne pressentie pour reprendre la bibliothèque 
n’a pas répondu à nos attentes et a fait preuve d’un comportement irrespectueux. 
Nous avons potentiellement un 2ème volontaire parmi les adhérents qui fréquente 
régulièrement la bibliothèque. Fabienne pourrait éventuellement s’engager (en 
réflexion) 
 
12 - Charte escalade Vosges du Nord : Texte à priori finalisé mais en attente 
dernières modifications par Thibault MEUNIER pour lancer les signatures 
 
13 - Responsable matériel : malgré son éloignement de Strasbourg, Ozan revient 
régulièrement. Il propose de partager la tâche avec Michel sur la base suivante : 
Ozan = vérification matériel – Michel = inventaire, achats. 
Mais Michel peut aussi faire appel aux responsables d’activités concernés pour les 
vérifications matériels : ça parait le plus approprié. 
Concernant le matériel réformé (cordes), celles-ci pourront être revendues pour 
une utilisation autre que l’escalade (à préciser par écrit lors de la vente). Par 
exemple via leboncoin (possibilité de demander à Daniel Dopler qui le faisait 
régulièrement). 
 
14 - Préparation AG  - 25 novembre 

Repas proposé par Didier : un suprême de poulet sauce forestière spaetzele 
accompagné de sa tomate et crumbble de parmesan. 
Tarif : 1 350 € / 100 personnes. Sans gluten ou végétarien possible en prévenant 
à l’avance. Devis OK 



Tarif de la soirée comme l’an dernier : CAF 20 € / pers, - 10 ans 10 € (avec apéritif, 
fromage, dessert). 
Répartition habituelle des autres achats : 

- desserts et vin par Didier 
- Fromage et déco par Eliane 
- Bière (y/c écocup) par Thierry 
- DJ : contact à prendre auprès de Médine 
- Service : voir si enfants d’E. Sac habitent toujours dans le coin 

Communication par mail fin octobre pour les invitations + Ascension 
AG statutaire : Ordre du jour à reprendre sur la base de l’an dernier. 
Les rapports d’activités par chaque responsable d’activité. Présentation 
informatique à assembler par ? 
AG élective :  ¼ des sortants en 2024 : Médine, Fabrice, Claude, (à renouveler) 
Rappel : mandat électif pour 4 ans. 
Faire un mail aux membres du comité si démission éventuelle ? 
Eliane s’occupe des invitations officielles. A réactualiser (mise à jour du fichier 
Laurent) 
PV AG 2022 à envoyer (lien vers la page du site internet) en même temps que 
l’invitation à l’AG. 
Une réunion sera organisée le 06 novembre par Didier avec les responsables 
d’activités afin de réaliser le budget prévisionnel 2024/2025. 
Invitation reçue pour l’AG du CAF Colmar : personne n’est dispo donc mot d’excuse 
à faire. 
 
15 - Activité escalade :  reprise des créneaux d’escalade dans les  gymnases – 
participation financière  12 € / année OK 
- Proposition m. à dispo salle escalade lycée Kléber (à la demande  Mireille ERB, 
enseignante d’EPS au Lycée Kléber de Strasbourg  0681000246). Le club pourrait 
bénéficier de l’usufruit du gymnase sur l’année (hors vacances d’été). En 
contrepartie, il nous est demandé d’assurer l’encadrement des cours UNSS et 
assurer l’entretien et le renouvellement des voies.  
Impossible pour nous. Information transmise à la FFME si intéressée. 
 
16 – Cours d’escalade :  

Remplacement à faire concernant David TASS pour les cours ados du mercredi car 
il n’est plus disponible. Après plusieurs tentatives, il s’avère que aucun moniteur 
n’est disponible pour assurer ce cours.  
Nous allons poursuivre nos investigations :  
Ludovic ULMER ? cf. Gilbert – licence STAPS avec option escalade report éventuel 
du créneau pour 19h15… à voir 
Cf. Christine LOEHLE Faculté des Sciences et des Sports (Laurent) 



Patrice FLECHT (cf. Ozan) 
A défaut, il faudra annuler le cours faute d’encadrement. 
Cours escalade Reuss :  -    plus de cours le lundi (pas de demande) 

- mardi COMPLET 
- mercredi matin et jeudi à moitié (cf. Antoinette) 

 
17- Formation :  

Point sur les formations (cf. J-Marc) : accréditation 5 personnes en alpinisme. 
Pour valider le niveau perfectionné : ALEV Ozan - FERHAT Gilbert - JUTIER 
Frédéric - KARA Medine - OTTWILLER Franck 
Parallèlement, la FFCAM a demandé au comité régional de faire des propositions 
pour les postulants à la formation instructeur nouvelle formule pour le 
15/10/2023.  Le nouveau cycle de formation ne fait pas l’unanimité et les 
personnes hésitent à s’engager. Mails à faire par JM pour informer les initiateurs. 
Info : Loic HECKMANN est breveté par la F.F de Spéléologie comme initiateur. 
 
18 - Divers  

Barbecue : Didier SPIEGEL organise fin juin, ce qui est devenu une tradition 
depuis une quinzaine d’années. L’an dernier, la mobilisation était un peu basse. En 
plus, un arrêté préfectoral interdisait de faire du feu. On a partagé qqs salades 
(et quelques bières).  
Proposition de débloquer un petit budget afin de louer un espace afin d’aider à une 
organisation digne de ce nom en espérant que ce RDV annuel puisse redevenir une 
belle fête.  
Après contact, l’ASCPA accepte de nous accueillir avec possibilité de mettre en 
place activités nautiques (paddle, canoé) et/ou escalade et barbecue. 
Didier reste maitre d’oeuvre sur le même principe. OK sur le principe. 
 
Souci de clé à Adler : Yves BOURGEOIS dispose d’une clé sans réelle utilité pour 
l’instant. S’il en a besoin, une demande à la ville sera faite pour doter Michel d’une 
clé supplémentaire. 
 

Nuisances sonores, pétition :  

Le comité souhaite adresser un courrier en recommandé AR accompagné de la 
pétition au Préfet de la Région Grand Est concernant le non respect de la 
réglementation et les nuisances sonores. 
Cette même démarche a été faite auprès du Pdt de la CEA (sans réponse à ce 
jour). 
 

Fabrice COGNOT      Laurent MAIX 
        Secrétaire de séance                  Président 


